

Red de Vigías

11/junio/2008

NOTAS NACIONAL

Resuelve hoy el IFAI queja por caso Ivancar

Elizabeth Velasco C.

El Instituto Federal de Acceso a la Información (IFAI) resolverá este miércoles una queja interpuesta contra la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) por omisiones en la entrega de copias de los permisos que se otorgaron a la empresa Ivancar, SA de CV, propiedad de la familia del secretario de Gobernación, Juan Camilo Mouriño.

Aunado a ello, la Presidencia de la República declaró la inexistencia de información sobre gastos con recursos del erario en la vestimenta del presidente Felipe Calderón y de su esposa, Margarita Zavala.

Nota completa en:

<http://www.jornada.unam.mx/2008/06/11/index.php?section=politica&article=008n3pol>

Representantes de EU aprueban proyecto para plan Mérida, pero aún no hay fondos

La Cámara de Representantes autorizó hoy el presupuesto de mil 600 millones de dólares durante tres años para la Iniciativa Mérida en lo que sólo es una etapa de un proceso para la aprobación final de este proyecto antinarcóticos.

El proyecto de ley de la cámara baja autoriza el gasto de aproximadamente mil 100 millones para México, 405 millones para los países centroamericanos y 74 millones para esfuerzos del gobierno federal aquí para detener el flujo de armas estadounidenses a México en el periodo 2008-2010.

Nota completa en:

<http://www.jornada.unam.mx/2008/06/11/index.php?section=politica&article=016n1pol>

Atropelladas y excluyentes, las audiencias sobre Ley del ISSSTE

Guadalupe Cruz Jaimes

Las audiencias públicas que se llevan a cabo hoy y el jueves próximo en la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), en presencia del ministro presidente Guillermo Ortiz Mayagoita, sobre la nueva Ley del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales para los Trabajadores del Estado (ISSSTE), que entró en vigor el 1 de abril de 2007, son "atropelladas y sin garantía de transparencia".

"Convocan atropelladamente a una audiencia pública que excluye a muchos grupos, no es posible que en 15 participaciones en un solo día se exponga la problemática, se necesita de al menos dos o tres días más" señaló a Cimacnoticias Antonio Vital Galicia, miembro de la Alianza de Trabajadores de la Salud y Empleados Públicos.

Nota completa en:

<http://www.cimacnoticias.com/site/08061004-Atropelladas-y-excl.33484.0.html>

En México, el trabajo infantil no soluciona la pobreza

Sara Lovera

Una fuerte polémica sobre el trabajo de menores de edad se genera en América Latina y las opiniones están encontradas en el sentido de si se trata de una franca explotación o de un derecho.

Del dato oficial de niñas, niños y adolescentes trabajando en México, al menos un millón y medio realizan actividades económicas prohibidas, por lo cual sufren franca explotación laboral, de acuerdo con las leyes mexicanas. La mitad tienen entre 12 y 15 años.

Nota completa en:

<http://www.cimacnoticias.com/site/08061005-En-Mexico-el-traba.33493.0.html>

Mineros reiteran su exigencia de que la STPS les otorgue la toma de nota

Patricia Muñoz Ríos

Mineros de varios estados del país realizaron ayer un mitin frente a las oficinas centrales de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) en Periférico Sur, en demanda de que la dependencia respete su autonomía y anunciaron que no negociarán el levantamiento de las huelgas de Cananea, Taxco y Sombrerete hasta que la dependencia no entregue la toma de nota a su actual comité, encabezado por Napoleón Gómez Urrutia.

En tanto, la STPS, en voz del subsecretario del Trabajo, Álvaro Castro, respondió que de todas formas esta organización está impedida de llevar a cabo ninguna negociación, ya que su actual comité "carece de representatividad" desde el primero de julio pasado, dado que precisamente no tiene la toma de nota.

Nota completa en:

<http://www.jornada.unam.mx/2008/06/11/index.php?section=politica&article=020n2pol>

Violencia contra las mujeres "incrustada" en sociedad mexicana

La presencia de la violencia contra las mujeres se mantiene en diversas formas en la sociedad mexicana, a pesar de los esfuerzos oficiales y de numerosas organizaciones que laboran para combatirla, utilizando desde los planes educativos hasta la aplicación de las leyes, señala el Especial de Prensa Latina Mujeres del Tercer Milenio.

Son numerosas las encuestas difundidas por diferentes entidades a lo largo de los años que miden el nivel del fenómeno, achacado muchas veces a las expresiones de machismo, en otras a las desigualdades económicas y sociales o simplemente al auge del crimen.

Nota completa en:

<http://www.cimacnoticias.com/site/08061007-Violencia-contra-la.33495.0.html>

Economía analiza retirar concesión al Grupo México

Alfredo Méndez

La Secretaría de Economía, en acatamiento a un amparo concedido por un tribunal federal, reabrió esta semana el estudio de la petición de una de las viudas de los 65 trabajadores que fallecieron en la mina Pasta de Conchos, respecto a que se retire la concesión a Grupo México sobre la operación de dicho yacimiento ubicado en Coahuila.

El abogado Manuel Fuentes Muñiz, quien representa legalmente a Elvira Martínez Espinoza, viuda del minero Vladimir Muñoz Delgado, informó que ayer la dependencia notificó por escrito que en atención al amparo en revisión 61/2008 "habrá que analizar la petición de la quejosa, contenida en el escrito de fecha 7 de marzo de 2007, (la Secretaría de Economía) se allegará los elementos que permitan dar respuesta de manera exhaustiva a dicha solicitud y, en su oportunidad, comunicará el resultado de la misma".

Nota completa en:

<http://www.jornada.unam.mx/2008/06/11/index.php?section=politica&article=020n4pol>

Integran frente nacional pro derechos humanos

Alma E. Muñoz

Defensores de derechos humanos anunciaron que integrarán un movimiento nacional por la libertad de los presos políticos y contra la represión y la militarización en el país.

La diputada perredista Aleyda Alavez informó que agrupaciones, ciudadanos y legisladores, sobre todo de su partido, elaborarán una agenda común para enfrentar "con vigor la violenta embestida de la derecha" contra la protesta social.

Nota completa en:

<http://www.jornada.unam.mx/2008/06/11/index.php?section=politica&article=024n1pol>

México, sin estadísticas sobre embarazadas con VIH/SIDA

El Informe 2008 de la Secretaría de Salud (SS) sobre VIH/SIDA, elaborado para la Asamblea General de las Naciones Unidas sobre VIH/SIDA (UNGASS por sus siglas en inglés), reconoce la carencia de cifras estadísticas que permitan conocer cuántas mujeres embarazadas están infectadas con el VIH/SIDA, cuántas reciben tratamiento y admite no haber cubierto al cien por ciento la cobertura en tratamiento perinatal.

El documento consta de 20 indicadores y forma parte del Informe general que sobre el tema presenta hoy Ban Ki-moon, secretario general de la ONU en Nueva York, durante una reunión de Alto nivel, el cual es resultado de la información enviada por los gobiernos sobre el progreso registrado en cuanto a VIH/SIDA, que se mide con 25 indicadores clave desarrollados con el fin de hacer un seguimiento de la Declaración de Compromiso de Lucha contra el VIH/SIDA, signada en 2001.

Nota completa en:

<http://www.cimacnoticias.com/site/08061010-Mexico-sin-estadis.33499.0.html>

APROBÓ LA OEA RESOLUCIÓN SOBRE DERECHOS HUMANOS, ORIENTACIÓN SEXUAL E IDENTIDAD DE GÉNERO

La Asamblea General de la Organización de Estados Americanos (OEA) aprobó por unanimidad la Resolución sobre Derechos Humanos, Orientación Sexual e Identidad de Género, en la que condenan las violaciones de derechos humanos basadas en la orientación sexual e identidad de género. Es un paso crucial para acabar con el silencio en torno a la violencia contra lesbianas, gays, personas bisexuales y transgénero (LGBT) en las Américas, señaló Human Rights Watch en boletín, donde también hizo un llamado a los Estados miembros de la OEA para que garanticen la aplicación de esta resolución en sus países.

La Resolución AG/RES-2435 (XXXVIII-O/08), aprobada por consenso, fue presentada por Brasil el 3 de junio pasado, en el marco de la celebración de los 60 años de la Carta de la OEA y la trigésimo octava Asamblea General del organismo. Los Estados también resolvieron organizar una sesión especial "con el objetivo de discutir la aplicación de los principios y normas" del Sistema Interamericano a abusos cometidos por orientación sexual e identidad de género.

NOTA COMPLETA

<http://www.cimacnoticias.com/site/08061013-BREVES-DE-CIMAC-10.33502.0.html>

Con problemas de alcoholismo 32 millones de mexicanos

Alfredo Méndez

El alcoholismo en México afecta aproximadamente a 32 millones de personas, según resultados de encuestas llevadas a cabo por la Central Mexicana de Servicios Generales de Alcohólicos Anónimos (AA).

En ese contexto, Leticia Romero Odrizola, directora general de Instituciones Abiertas, Prevención y Readaptación de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) federal, indicó en conferencia de prensa que en los reportes estadísticos de las penitenciarías del país se puede constatar que el consumo de alcohol estuvo presente en más de 50 por ciento de los delitos que se cometieron durante 2007 y que tuvieron como consecuencia la reclusión del infractor.

Nota completa en:

<http://www.jornada.unam.mx/2008/06/11/index.php?section=sociedad&article=050n1soc>

ENTIDADES

BAJA CALIFORNIA

Ciudadanas de BC rechazan iniciativa para dar figura legal al embrión

Mujeres Ciudadanas con Derechos en Baja California manifestaron su inconformidad porque legisladores y legisladoras "del ala conservadora" del Partido Acción Nacional (PAN), Partido Nueva Alianza (Panal) y Partido Encuentro Social (PES) del Congreso del

estado retomaron por quinta ocasión la iniciativa para dar figura legal al embrión desde el momento de la concepción.

La iniciativa fue presentada a través de la diputada Gloria Loza, sin que los partidos hayan abierto mayor espacio a la opinión de grupos académicos, investigadoras e investigadores ni especialistas que brinden sus fundamentos y argumentos a favor del aborto legal, señala la organización femenina en un comunicado.

Nota completa en:

<http://www.cimacnoticias.com/site/08061001-Ciudadanas-de-BC-re.33480.0.html>

CHIAPAS

Dos detenidos por agresión a evangélicos

Elio Henríquez

La policía estatal detuvo a Reynaldo Heredia Pérez y Diego Heredia de la Cruz, líderes católicos de la comunidad Mitzitón, en este municipio, acusados de participar en la destrucción de cercas de madera de familias evangélicas el primero de abril, y de disparar armas de fuego. Los cargos son atentados contra la paz y la integridad corporal y patrimonial de la colectividad y del estado, robo con violencia y daños dolosos.

NOTA COMPLETA

http://www.jornada.unam.mx/2008/06/11/index.php?section=estado_s&article=040n4est

CHIHUAHUA

Sicarios usan como escudo a tres niñas

En Ciudad Juárez, tres niñas de 12 años de edad fueron tomadas como rehenes y utilizadas como escudo por sicarios que eran perseguidos y atacados a balazos por otro grupo de narcotraficantes. Una de las menores murió acribillada, otra resultó herida y una más ilesa.

Esto, pese a las acciones del Operativo Conjunto Chihuahua, instrumentado por el gobierno de Felipe Calderón para combatir al crimen organizado en esa entidad, donde además cinco personas fueron ultimadas entre la noche del lunes y ayer martes.

Nota completa en:

<http://www.jornada.unam.mx/2008/06/11/index.php?section=politica&article=015n1pol>

Cateos militares se salen de control

Luis Carlos Cano

Por los delitos de secuestro, robo, tortura con lesiones y allanamiento de morada fueron denunciados elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional que participan en el Operativo Conjunto Chihuahua en los municipios de Ojinaga, Madera y Juárez.

El diputado local priísta Ricardo Espinoza Leyva, presidente de la Comisión de Derechos Humanos del Congreso del Estado, dijo que en Ojinaga se levantaron 15 denuncias y otra cantidad igual en Madera por parte de ciudadanos que presuntamente fueron agredidos por los militares.

Nota completa en:

<http://www.eluniversal.com.mx/nacion/160068.html>

Investiga a la JMAS de NCG la Comisión Estatal de Derechos Humanos

Víctor Hugo Valdovinos

La Comisión Estatal de Derechos Humanos, con sede en Ciudad Juárez, inició una investigación en contra de la Junta Municipal de Agua y Saneamiento y su presidente, Manuel Rodríguez Piña, por la violación a los derechos humanos de un grupo de personas a quienes les negó prestar el servicio de agua potable.

Rodríguez Piña, rechazó la petición de contrato a 20 familias de las colonias Croc y Magisterial, argumentando que "no le acreditaron la legal posesión" de las viviendas ocupadas.

Nota completa en:

<http://www.diario.com.mx/nota.php?notaid=e4e87c0080092409323f247f2dffeeef>

DISTRITO FEDERAL

Firme, rechazo a la reubicación del siquiátrico infantil

Ángeles Cruz Martínez

Padres de familia de pacientes del Hospital Siquiátrico Infantil Juan N. Navarro se constituirán en asociación civil para que la Secretaría de Salud (Ssa) les reconozca "su personalidad" como interlocutores en la discusión sobre la eventual reubicación de la unidad médica.

Lo anterior, luego de que funcionarios de la dependencia les advirtieran que no pueden intervenir en el asunto. Xóchitl Bustos, una de las madres de familia, señaló que Víctor Garay, director general adjunto de relaciones laborales del nosocomio, comentó incluso que "no existe evidencia" sobre los resultados del Siquiátrico Infantil en la atención de las enfermedades mentales de los niños, además de que según el servidor público "no se justifica que tengan tanto espacio" en el predio que actualmente ocupa el hospital.

Nota completa en:

<http://www.jornada.unam.mx/2008/06/11/index.php?section=sociedad&article=048n3soc>

Presos habían 'sentenciado' a comandante asesinado

Jorge Alejandro Medellín y Claudia Bolaños

Al comandante Jorge Vázquez González, jefe de Seguridad del Reclusorio Sur, lo tenían "sentenciado" desde hace varias semanas por los más de 100 operativos que realizó para aparatos electrónicos, grapas de cocaína, cigarros de marihuana, chips y teléfonos celulares desde su llegada el 1 de mayo.

Uno de sus objetivos era recobrar el control del dormitorio 9, el de los delincuentes ligados al narco y en el que caen todos o casi todos los detenidos de los operativos efectuados en Tamaulipas, aseguran fuentes penitenciarias.

Nota completa en:

<http://www.eluniversal.com.mx/ciudad/90522.html>

Consignan a asesino de gitano

Arturo Sierra

Javier Buenrostro Moreno fue consignado ayer ante un juzgado penal del Reclusorio Oriente, acusado de matar a una persona a la que confundió con el patriarca de la Comunidad Gitana en México, Pablo Rafael Luvinoff Arroniz.

"Me mandó un valedor que le dicen el 'Tieso', que conozco ahí en Michoacán", dijo Buenrostro Moreno, al ser presentado por la Procuraduría General de Justicia del Distrito Federal (PGJDF), antes de ser trasladado al reclusorio.

Nota completa en:

<http://www.reforma.com/justicia/articulo/446/890235/>

Critica CDHDF encarcelar a 'ladroncitos'

Luis Cruz

El modelo actual del sistema penitenciario local es un fracaso, pues sale más caro mantener a un interno que cometió un delito menor que el imputarle una pena alternativa, dijo en entrevista el Presidente de la Comisión de Derechos Humanos del DF (CDHDF), Emilio Álvarez Icaza.

"Hoy por hoy los reclusorios son universidades del crimen. Conviven, coexisten muchachos, más de la mitad de los internos están por delitos menores a 3 mil pesos. Nos cuesta mucho más dinero tenerlos ahí, hay en promedio sentencias que cuestan cerca de 152 mil pesos", declaró el Ombudsman capitalino.

Nota completa en:

<http://www.reforma.com/justicia/articulo/446/890243/>

Atrae la PGR atentado contra Isabel Wallace

Ignacio Alzaga

Aunque el detenido por el ataque contra Isabel Miranda de Wallace declaró que todo fue un intento de asalto, la Procuraduría General de la República (PGR) atrajo el caso y no descarta la posibilidad de que se trate de un atentado ordenado por Jacobo Tagle Dobin, el único de los secuestradores de Hugo Alberto Wallace que sigue prófugo.

Inclusive, la dependencia proporcionó ayer a la mujer —que logró dismantelar la red de presuntos plagiarios que asesinaron a su hijo Hugo Alberto, quien hoy cumple tres años desaparecido— una camioneta blindada y elevó a cuatro su número escoltas.

Nota completa en:

<http://www.milenio.com/puebla/milenio/nota.asp?id=340891>

DURANGO

EL UNIVERSAL no llegó a Durango

Mónica Perla Hernández

Distribuidores de diarios en la ciudad de Durango revelaron que los ejemplares impresos de EL UNIVERSAL no les llegaron este martes, lo cual sorprendió a los lectores que en la capital del estado adquieren con ellos su edición cotidiana.

De acuerdo con lo externado por los dependientes de los estancillos El Palacio de la Revista y El Chunco, ubicados en el primer cuadro de

la ciudad, los ejemplares de EL UNIVERSAL no les fueron entregados en el aeropuerto internacional Guadalupe Victoria de la capital del estado, a donde se envían por la mañana desde la ciudad de México en un vuelo comercial.

Nota completa en:

<http://www.eluniversal.com.mx/nacion/160075.html>

ESTADO DE MÉXICO

Semarnat aplaza otra vez fallo sobre la vía Lerma: ONG

A pesar de que más de 60 académicos, 120 organizaciones nacionales e internacionales, comuneros de los estados de México y Morelos y más de 15 mil personas han pedido a la Secretaría de Medio Ambiente (Semarnat) la cancelación definitiva de la autopista Lerma-Tres Marías, esta dependencia pospuso una vez más el plazo para dar su fallo, hasta agosto próximo, denunció Greenpeace.

La agrupación ecologista consideró "grave este titubeo (del gobierno federal) frente a un proyecto que claramente pone en riesgo un bosque fundamental para el centro del país".

Nota completa en:

<http://www.jornada.unam.mx/2008/06/11/index.php?section=estados&article=039n2est>

Ex militares roban casa y violan a su propietaria

Ana Salazar

Dos ex militares irrumpieron violentamente en un domicilio, donde golpearon a un matrimonio y agredieron sexualmente a la mujer.

Los hechos se suscitaron la tarde de ayer, cuando los sujetos se introdujeron por la fuerza al domicilio ubicado en la colonia Hacienda de la Luz, municipio de Atizapán de Zaragoza.

Nota completa en:

<http://www.milenio.com/puebla/milenio/nota.asp?id=340906>

GUANAJUATO

Roban preescolar 5 veces este año

Jaime Molinero

En menos de un año roban por quinta ocasión el kínder Ignacio Comonfort, de la comunidad San Cristóbal, en San Francisco del Rincón.

Le han quitado desde las tuberías de cobre a las instalaciones hasta equipo electrónico valuado en 40 mil pesos.

Nota completa en:

<http://www.am.com.mx/Nota.aspx?ID=206672&strPlaza=Leon&IDPlaza=1>

Denuncian vecinos a hombre 'violador'

Luz Zárate

Mujeres de la Comunidad de Crespo de la Segunda Sección, se manifestaron ayer en la presidencia municipal y en la Procuraduría de Justicia porque temen ser agredidas sexualmente por un habitante del rancho.

Las vecinas denunciaron que supuestamente un sujeto llamado Mario García Chimal, las amenaza constantemente con "violarlas algún día de estos".

Nota completa en:

<http://www.am.com.mx/Nota.aspx?ID=206641&strPlaza=Celaya&IDPlaza=2>

Espera Viuda pensión

Ana Lilia Ojeda Cobián

Silvia García viuda de Martínez, es la mujer que tras perder a su esposo en servicio aquella noche del 29 de abril, cuando delincuentes hicieron explotar una granada en Seguridad Pública de Manuel Doblado, causaron la muerte de Emmanuel Domingo Martínez Canchola.

Ella está en los avanzados 5 meses y medio de embarazo, prácticamente entrando ya al sexto mes de gestación, sin tener aún la identidad de su bebé -niño o niña-, ella, la mujer y madre, se preocupa por el futuro, siente la necesidad de ingresos para la manutención y educación de la vida y herencia que compartió con su extinto esposo.

Nota completa en:

[http://www.am.com.mx/Nota.aspx?ID=206634&strPlaza=San Francisco&IDPlaza=5](http://www.am.com.mx/Nota.aspx?ID=206634&strPlaza=San_Francisco&IDPlaza=5)

Molesta contaminación por desechos de lácteos

Jennifer Hernández

Bolas de grasa de leche, suero y residuos lácteos brotan diariamente de las alcantarillas ubicadas en el cruce de las calles Hombres Ilustres con Hermión Larios.

Según los vecinos y comerciantes de la zona, el problema tiene al menos cuatro décadas y nunca se ha hecho nada para solucionarlo.

Nota completa en:

<http://www.am.com.mx/Nota.aspx?ID=206626&strPlaza=Lagos&IDPlaza=7>

Campaña para liberar a Alejandro resultaría contraproducente: SRE

Yadira Cárdenas

La Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) notificó a la Comisión Permanente del Congreso de la Unión que la situación legal del estudiante salmantino Alejandro Ordaz Moreno en España -acusado de agredir a dos policías de ese país- es complicada y que una campaña mediática para su liberación podría resultar contraproducente; asimismo, reiteró que el académico podría alcanzar una pena de hasta 30 años de prisión.

El pasado 14 de mayo, los integrantes de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión aprobaron por unanimidad un punto de acuerdo -propuesto por el senador priista por Guanajuato, Francisco Arroyo Vieyra- para exhortar al presidente de la República, Felipe Calderón, realizar las gestiones en torno al caso de Alejandro Ordaz para ser liberado.

Nota completa en:

<http://www.correo-gto.com.mx/notas.asp?id=72871>

Drogas y obesidad acechan a los estudiantes desde chicos

Luis Telles

Carmen González, en representación de la SSG, y el secretario de SP. Quienes llegan a las primarias ya traen incidencia en la droga, alcohol o en el cigarro, además problemas de diabetes y obesidad, y en ocasiones de afectividad, informó María del Carmen González Robles, directora general de Educación Básica de la SEG, durante la primera reunión estatal sobre la Prevención de Adicciones llevada en coordinación con la SEG y la Asociación Estatal de Padres de Familia con participación de las secretarías de Seguridad Pública y de Salud y de la PGJE y el gobierno local.

En la inauguración el titular de la SSP, Baltazar Vilches Hinojosa precisó que la situación que se vive en el estado requiere una atención muy especial. Carmen González Robles, comentó que en el nivel básico las adicciones y otras enfermedades pueden prevenirse a tiempo con el cuidado del padre de familia y con la atención del maestro.

Nota completa en:

<http://www.correo-gto.com.mx/notas.asp?id=72878>

Denuncian a policías por abuso de autoridad

Laura Rodríguez

Tres jóvenes acudieron ante el Ministerio Público, ya que según lo denunciaron fueron víctimas de abuso de autoridad por parte de unos policías preventivos. Los denunciantes presuntamente fueron golpeados por agentes de la unidad 912 de la Policía Preventiva.

Según consta en la averiguación previa número 528/2008, los denunciantes de identificaron como Cristian Omar Martínez, Félix Ibarra y Juan Pablo Hernández.

Nota completa en:

<http://www.correo-gto.com.mx/notas.asp?id=72881>

GUERRERO

Almacenan en el parque Papagayo 200 tinacos con sello de Mariana Trinitaria

LAURA REYES MACIEL

Al menos 200 láminas de cartón y más de 60 tinacos Rotoplas que tienen pegada la calcomanía de la Congregación Mariana Trinitaria, asociación civil que mantiene un convenio con la Secretaría de Desarrollo Social para impulsar proyectos productivos, están almacenados en dos espacios del parque Papagayo, que pertenece al gobierno del estado.

Unos 20 tinacos se mantienen afuera de la bodega, localizada a unos cuantos pasos de la Dirección General del parque –en el área de la biblioteca municipal–, mientras que las láminas de color rojo están dentro, apiladas y en un rincón.

Nota completa en: .

<http://www.lajornadaquerrero.com.mx/2008/06/11/index.php?seccion=politica&article=004n1pol>

Declaran los 14 normalistas de Ayotzinapa que fueron golpeados por policías federales

CITLAL GILES SANCHEZ

Los 14 estudiantes y egresados de la Normal Rural de Ayotzinapa acudieron al Juzgado Sexto de Distrito a declarar por primera vez, luego de siete meses de reservarse el derecho a hacerlo, sobre el desalojo violento que sufrieron en la caseta La Venta, de la Autopista del Sol, por cuyo bloqueo se les puso una demanda por ataques a las vías de comunicación.

Armando Campos Ochoa, uno de los voceros de los egresados, denunció que el gobierno del estado continúa amenazando con reprimirlos si hacen alguna movilización "vandálica".

Nota completa en:

<http://www.lajornadaquerrero.com.mx/2008/06/11/index.php?seccion=sociedad&article=005n2soc>

Denuncian estudiantes del CREN exclusión de su propia clausura

MARGENA DE LA O

Egresados del del Centro Regional de Educación Normal (CREN) denunciaron que fueron excluidos de los actos oficiales de clausura en la institución por el líder estudiantil Raúl Avila Silva, que es apoyado por la coordinadora del grupo de asesores de la SEG, Silvia Ojeda Jiménez.

Expusieron que Avila utiliza a sus compañeros para promoverse políticamente, pues está inscrito como candidato a regidor en una de las planillas que respalda el senador perredista Lázaro Mazón Alonso.

Nota completa en:

<http://www.lajornadaquerrero.com.mx/2008/06/11/index.php?seccion=sociedad&article=005n4soc>

Siete pueblos abandonados en la sierra de Petatlán tras ataques de sicarios y Ejército

Maribel Gutiérrez

Siete pueblitos de la ruta de Las Humedades en la sierra de Petatlán están abandonados. En diferentes fechas desde el año 2000 las familias que ahí vivían tuvieron que dejar sus casas y sus tierras de cultivo y cosechas, sus potreros y ganado para salvar su vida.

En la subida a la sierra de Petatlán desde la costa, a unos 60 kilómetros comienza la zona de más conflictos.

Nota completa en:

http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id_notas=39653

Retienen campesinos de Chichihualco al alcalde; demandan pagos por fertilizante

MARLEN CASTRO

Para exigir la devolución del importe que pagaron por el fertilizante y la ejecución de varias obras pendientes en su comunidad, campesinos de El Naranjo, municipio de Chichihualco, retuvieron varias horas en el ayuntamiento al alcalde priísta Wilibaldo Valente Pastor.

Genaro Muñoz Rosales, director de la primaria de El Naranjo, uno de los líderes del movimiento, explicó que el alcalde no ha hecho obras en su comunidad desde 2006, aunque había dinero para su ejecución.

Nota completa en:

<http://www.lajornadaquerrero.com.mx/2008/06/11/index.php?seccion=sociedad&article=006n1soc>

Amenazan por teléfono a alumnos y maestros de un jardín de niños en Ciudad Altamirano

Israel Flores

Una llamada telefónica al jardín de niños María Isabel Leyva Mancilla, alertó el lunes 9 a los maestros y padres de familia, cuando les pidieron dinero a cambio de la integridad física de los menores y las maestras.

La llamada la recibieron a las 02:30 de la tarde, cuando se encontraba laborando en su oficina la directora Marisela Estrada Almazán, quien a su vez pasó el reporte a la Policía Preventiva y al personal de la institución.

Nota completa en:

http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id_notas=39656

Hallan a un hombre colgado de un árbol y con huellas de tortura en un pueblo de Tixtla

Ezequiel Flores Contreras

Tres muertos, entre ellos una mujer de 70 años de edad, y cuatro heridos, y uno donde agredieron a machetazos a tres mujeres indígenas, fue el saldo en diversos municipios de la entidad del domingo al lunes pasado por la Secretaría de Seguridad Pública y Protección Civil.

El lunes pasado fue localizado el cuerpo de un hombre que se encuentra en calidad de desconocido, el cual tenía huellas de tortura y estaba colgado del cuello en la rama de un árbol en Almolonga, municipio de Tixtla.

Nota completa en:

http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id_notas=39657

Reportero pondrá una queja en la Codehum por amenazas de un regidor de Ahuacutzingo

Zacarías Cervantes

El reportero Salomón Flores quien labora para una radiodifusora, denunció ayer amenazas en su contra por parte del regidor priísta del municipio de Ahuacutzingo, Bertín Chino González, como consecuencia de la publicación de una denuncia en contra del regidor la semana pasada.

"Si vuelves a publicar algo te busco y nos arreglamos de otro modo, esas son chingaderas que me estés evidenciando, así que te advierto cabrón: publica algo de nuevo y verás lo que te va a pasar", habría advertido a Salomón Flores el domingo pasado el regidor de Desarrollo Rural de ese municipio ubicado en La Montaña baja.

Nota completa en:

http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id_notas=39660

Denuncia Suástegui lentitud en el juicio por la "retención" de un empleado de la CFE

El vocero del Consejo de Ejidos y Comunidades Opositoras a la Presa La Parota (Cecop), Marco Antonio Suástegui Muñoz, se quejó de la lentitud con la que el Juzgado Sexto penal lleva el juicio contra opositores a La Parota por el delito de privación de la libertad del empleado de la CFE, Jaime Gutiérrez Tejada, "pues ya son cuatro años de proceso y no puede terminar".

Ayer se tenía programada una audiencia promovida por la parte acusadora para interrogar al testigo de Jaime Gutiérrez, Gerardo García Sustaita, por el supuesto secuestro por parte de los opositores Suástegui Muñoz y Francisco Hernández Valeriano.

Nota completa en:

http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id_notas=39626

HIDALGO

Militarización en Hidalgo amenaza derechos humanos: ACADERH

La Academia Hidalguense de Educación y Derechos Humanos AC (ACADERH) alerta sobre el riesgo que implica que militares patrullen las calles, suplantando a las fuerzas policíacas locales, como sucedió durante el inusual despliegue de células del Ejército Mexicano y de la 18 Zona Militar, realizado del 6 al 8 de junio pasados en las principales ciudades de la entidad.

En un comunicado de prensa, la Academia recuerda que en otras entidades del país, como Sinaloa, Michoacán, Chihuahua y Veracruz, este tipo de operativos ha ocasionado "lamentables sucesos relacionados con los derechos humanos, puesto que los elementos militares no están facultados ni capacitados para hacer funciones de vigilancia, ni persecución de delitos.

Nota completa en:

<http://www.cimacnoticias.com/site/08061006-Militarizacion-en-H.33494.0.html>

Acusan a cura de violación, en Hidalgo

Carlos Camacho

Reinaldo Chávez López, párroco de la comunidad de Cuatlimax, municipio de Huejutla, fue acusado de violar hace cinco meses a una joven, que resultó embarazada.

Mujeres de esta localidad indígena de la Huasteca afirmaron que el cura no sólo abusaba de la denunciante, sino que también lo hizo con varias menores a las que ofrecía dinero por callar. Aseguraron que otra de las víctimas fue obligada a abortar.

Nota completa en:

http://www.jornada.unam.mx/2008/06/11/index.php?section=estado_s&article=041n2est

MORELOS

Condena CEDH tortura y secuestro de un menor

RAÚL MORALES VELÁZQUEZ

Por tortura, privación ilegal de la libertad y lesiones, familiares de un menor de 15 años de edad, -que el pasado sábado fue privado de su libertad por elementos de la Agencia Federal de Investigación (AFI)-acudieron a levantar una denuncia ante la Comisión de Derechos Humanos de Morelos en contra de la Policía Federal Preventiva PFP; queja que fue turnada vía oficio a José Luis Soberanes Fernández, presidente de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos.

En entrevista por separado, el menor, que el pasado sábado en la avenida Colegio Militar, en la colonia Buena Vista, fue levantado por los federales, quienes después de varias horas de haberlo golpeado lo dejaron en la carretera federal Cuernavaca-Cuautla, a la altura del municipio de Yautepec, relató ante el organismo estatal que recibió varios golpes en diferentes partes de su cuerpo y que los uniformados, quienes iban encapuchados y armados, le preguntaban para quién trabaja. Él dijo desconocer sobre el tema, sin embargo, las agresiones continuaban.

Nota completa en:

<http://www.lajornadamorelos.com/noticias/politica/1-politica/64189-condena-cedh-tortura-y-secuestro-de-un-menor?e3bd6c93d11e6a668420a2c5b129b323=85086e4949cc48284b5a81af3e20d3a3>

NUEVO LEÓN

Catea PFP radio comunitaria Tierra y Libertad, en Monterrey

El viernes 6 de junio del 2008 a las 7:20 horas, un contingente de más de cien agentes de la Policía Federal Preventiva (PFP) con armas de alto poder irrumpió con violencia en el local de la Radio Comunitaria Tierra y Libertad, al poniente de la ciudad de Monterrey, Nuevo León.

Apenas, cinco minutos antes acababa de terminar el Programa Los Pequeños Locutores, espacio para la participación de los niños de la comunidad cuando las puertas del local y la cabina fueron abiertas a mazazos, denuncia en un comunicado la organización Ciudadanos en Apoyo a los Derechos Humanos AC (CADHAC), difundido por Cencos.

Nota completa en:

<http://www.cimacnoticias.com/site/08061008-Catea-PFP-radio-com.33496.0.html>

JALISCO

Rechaza Emilio volverse a disculpar

Alonso Torres

El Gobernador del Estado, Emilio González Márquez, descartó volverse a disculpar por la "mentada de madre" que hizo a sus detractores.

Entrevistado, luego de visitar un centro de salud en Zalatlán, el Mandatario dijo que nadie tiene que recordarle sus errores, pues él ya lo hizo.

Nota completa en:

Además, el organismo recomendó al Mandatario otra disculpa pública.
<http://www.mural.com/comunidad/articulo/431/860642/>

Condena la CEDHJ 'mentada' de Emilio

Mario Gutiérrez

La Comisión Estatal de Derechos Humanos Jalisco (CEDHJ) emitirá hoy una recomendación al Gobernador Emilio González Márquez, en la que condena los insultos propinados por el Mandatario a los detractores del donativo oficial de 90 millones al Santuario de los Mártires.

En su intervención del 23 de abril en el Banquete del Hambre, González Márquez habría violado los derechos de las minorías al minimizar, denostar y despreciar su opinión.

Nota completa en:

<http://www.mural.com/comunidad/articulo/431/860433/>

Demanda la PGJE a presuntos dueños de predio en Los Colomos

EUGENIA BARAJAS

El procurador de Justicia del estado, Tomás Coronado Olmos, presentó una demanda de acción reivindicatoria en el Juzgado 11 de lo Civil, en contra de ocho personas y una inmobiliaria, quienes se ostentan como dueños del predio ubicado en la calle Retorno al Torreón 1815, que se encuentra dentro de la zona protegida del bosque Los Colomos, donde pretenden construir torres de departamentos y que es propiedad de gobierno del estado desde 1899; cuyo predio fue entregado en comodato al Ayuntamiento de Guadalajara en 1983 y que ahora el gobierno reclama que le sea devuelto. La Procuraduría solicitó medidas precautorias para evitar el derribo del arco de entrada al inmueble.

Trascendió que panistas zapopanos intervinieron para otorgar los permisos irregulares para el cambio de uso de suelo.

Nota completa en:

<http://www.lajornadajalisco.com.mx/2008/06/11/index.php?section=politica&article=003n1pol>

Albergue defiende la retención de 2 niñas

Maricarmen Rello

La directora del Instituto Cabañas, María Amparo González Luna Morfín, sostuvo que la retención en este albergue de dos niñas fue "totalmente apegada a derecho", en versión contraria a la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Jalisco (CEDHJ), que criticó la actuación del instituto y aseguró que se extralimitó al separar a las pequeñas de sus padres por once meses, sin que mediara orden de aseguramiento de un juez, ni se especificara su situación legal: "En todo momento actuamos apegados a derecho".

—¿Por qué aceptó conciliar con la CEDHJ?

—Para finiquitar el asunto... las menores de edad ya no estaban en el instituto y un juez de lo familiar dictó sentencia. Ya no tenía caso.

Nota completa en:

<http://www.milenio.com/guadalajara/milenio/nota.asp?id=626713&sec=1>

PUEBLA

30 mil en peligro en la sierra norte

Patricia Gutiérrez Rodríguez

Por lo menos 30 mil habitantes del municipio de Zacapoaxtla están ubicados en zonas de riesgo, es decir, a orilla de ríos y barrancas ó en cerros que se deslavan; alertó Justino Guerrero Grillo, presidente Municipal.

Informó que, en total, son 55 mil habitantes y la mitad de ellos se ubica en zonas consideradas peligrosas durante la temporada de lluvias. "Todo el municipio es zona de riesgo, pero 30 mil están en zonas más peligrosas", advirtió el munícipe.

Nota completa en:

http://www.puebla.com.mx/despliegue-noticia.php?id_noticia=13661

Llegan elementos de la AFI a Puebla

Martín Hernández

Desde la mañana se reportó la llegada de un contingente amplio de elementos de la Agencia Federal de Investigaciones (AFI), a Puebla. La incursión de los uniformados se suscita a unos días de que un par de hombres ejecutados con el tiro de gracia fueran hallados en la Sierra Negra de Puebla.

NOTA COMPLETA

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2008/06/11/puebla/puebla.php>

Entran la AFI, PFP y la Policía Estatal a La Fayuca y se llevan 20 bolsas de tenis; locatarios los acusan de "rateros"

Javier Puga

Esta mañana, más de 300 policías de la Agencia Federal de Investigaciones, de la Policía Federal Preventiva y de la Policía Estatal participaron en una operación de revisión e incauto de mercancía apócrifa en el mercado Jorge Murad Macluf "La Fayuca", ubicado al norte de la capital poblana en las inmediaciones de la Central Camionera de Puebla (Capu).

Los agentes ingresaron a La Fayuca minutos antes de las seis de la mañana y concluyó dos horas después; la circulación en el bulevar Norte, entre el bulevar Carmen Serdán y la calle 24 Poniente, fue completamente cerrada causando un congestionamiento vial en las vialidades aledañas.

Nota completa en:

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2008/06/11/puebla/puebla.php>

Mario Montero niega que las ejecuciones de Tehuacán sean producto del narco

Martín Hernández y Javier Puga

A principios de mayo pasado, sin que hubieran iniciado oficialmente las indagatorias para esclarecer el atentado que sufrió días antes el diputado suplente del Partido de la Revolución Democrática (PRD) Rodrigo López Benavides, el encargado de la política interior se aventuró a declarar que el crimen no tenía ninguna relación con las

críticas que ese instituto político había expresado por la crisis que se vive en Izúcar de Matamoros debido a la detención del ex alcalde Rubén Gil Campos a manos del Departamento de Combate a las Drogas del gobierno de EU (DEA por sus siglas en inglés). Hasta ahora, ese caso no ha sido aclarado.

En tanto, el secretario de Seguridad Pública del estado, Mario Ayón Rodríguez, señaló que podrían ser agentes federales los ejecutados del municipio de Tehuacán. Agregó que la investigación correspondiente la realizará la Procuraduría General de Justicia del estado en coordinación con la Procuraduría General de la República y la Policía Federal Preventiva.

Nota completa en:

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2008/06/11/puebla/pue407.php>

QUERÉTARO

A terapia, 200 bachilleres de Querétaro

Mariana Chávez

En lo que va del año, aproximadamente 200 estudiantes del Colegio de Bachilleres de Querétaro (Cobaq), de entre 17 y 18 años, fueron canalizados a terapia psicológica por depresión, estrés y ansiedad, y por participar en peleas, informó Arturo Payán Riande, director de la institución.

El funcionario explicó que el Cobaq tiene un programa de prevención de adicciones que ha permitido detectar problemas emocionales; sin embargo, algunos padres de familia no muestran interés cuando les notifican sobre los problemas de sus hijos.

Nota completa en:

http://www.jornada.unam.mx/2008/06/11/index.php?section=estado_s&article=040n3est

Viven en el 'otro lado' 100 mil queretanos

Juan José Arreola

En Estados Unidos viven aproximadamente 100 mil queretanos y la mayoría se concentra en las zonas urbanas de San Diego, en California, y de Dallas, Texas.

Empero, sólo unos 500 de ellos se encuentran organizados en 29 clubes, aseguró el delegado de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) en Querétaro, Gerardo Pérez Retana.

Nota completa en:

<http://www.eluniversal.com.mx/estados/68735.html>

SAN LUIS POTOSÍ

300 casas se dedican al narcomenudeo, PGR desconoce del tema

Marcela Loyola

En la zona conurbada existen aproximadamente 300 casas que se dedican a la venta del narcomenudeo, los jóvenes portar armas y drogas, y es raro que la Procuraduría General de la República (PGR), y el comisario Cesáreo Carvajal Guajardo, desconozcan del tema,

señaló Luis Bartolomé Ortega Hernández, ex regidor capitalino y ex dirigente del Consejo Popular Juvenil.

El ex regidor indicó que en todas las colonias de la mancha urbana existe la comercialización de droga, sobre todo en las del sur, "casi en la mayoría hay un lugar de venta por colonia que es muy conocido por la misma sociedad y la gente habla de estos lugares", dijo.

Nota completa en:

<http://www.lajornadasanluis.com.mx/2008/06/11/pol3.php>

Denunciaron actos de represión custodios de la Pila encabezados por David Solís Puebla

Marcela Loyola

Custodios del penal de la Pila encabezados por David Solís Puebla, denunciaron actos de represión a raíz de que apoyan manifestaciones de inconformidad.

"Tenía una hija que estaba haciendo su servicio social en el Ceprereso número uno y el subsecretario Raúl Arredondo Quintero ese mismo día que nos manifestamos, dio la orden de que no la dejaran entrar, incluso la sacaron de la oficina del departamento administrativo, también un hermano que estaba comisionado en la dirección de prevención ese mismo día fue regresado por ordenes del mismo funcionario", apuntó.

Nota completa en:

<http://www.lajornadasanluis.com.mx/2008/06/11/jus1.php>

Intento de violación terminó en trágico triple homicidio en la Ciudad Valles

Tres integrantes de una familia, compuesta por una mujer y dos menores de edad, fueron descubiertas sin vida la mañana de éste martes dentro de su humilde vivienda en Ciudad Valles. Un bebé, fue localizado con vida y de inmediato trasladado a un hospital. Luego de la investigación, agentes poliministeriales capturaron al presunto responsable, el cual está confeso. Se trata de Margarito Sánchez Hernández de 18 años, albañil, vive en Capricornio, sin número, colonia Santa Lucía.

Las occisas respondieron a los nombres de Leticia Juárez Hernández, de 20 años de edad; Karla Aislin y Eva Delia de apellidos Pacheco Santos, de 5 y 3 años de edad, respectivamente. Sus cuerpos fueron localizados en la casa marcada con el número Capricornio 218, de la colonia Santa Lucía en Ciudad Valles.

Nota completa en:

<http://www.lajornadasanluis.com.mx/2008/06/11/jus3.php>

SINALOA

Diputado niega acusaciones

En Sinaloa, el diputado local priísta Oscar Félix Ochoa rechazó estar involucrado en actividades ilícitas relacionadas con el narcotráfico. Aseguró que sus tres hermanos, detenidos por el Ejército en posesión de 18 kilos de cocaína, se dedican al cultivo de maíz, aunque no negó ni admitió que pudieran estar relacionados con el traslado de drogas.

"Todos tenemos hermanos y cada uno tiene una trayectoria", expresó.

En las horas recientes, en aparentes ajustes de cuentas entre bandas de narcotraficantes, seis personas fueron asesinadas en los municipios de Culiacán, San Ignacio y Choix.

Nota completa en:

<http://www.jornada.unam.mx/2008/06/11/index.php?section=politica&article=015n1pol>

MÁS INFORMACIÓN EN:

Debe abrirse investigación

Óscar Ricardo Flores

http://www.noroeste.com.mx/publicaciones.php?id=383773&id_seccion=

Aumentan atención a heridos por arma

Héctor Ponce

En un 30 por ciento han repuntado las atenciones de la delegación de la Cruz Roja a heridos por arma de fuego desde el pasado mes de mayo, reveló José Vidal González Zamora.

El coordinador de socorros de la benemérita institución declaró que en Culiacán están muriendo casi el mismo número de personas por agresiones con armas de fuego y por muerte natural.

Nota completa en:

<http://www.debate.com.mx/eldebate/Articulos/ArticuloGeneral.asp?IdArt=5834849&IdCat=6096>

Rehabilitación obligatoria para hombres golpeadores

El Consejo Estatal para la Prevención y Atención de la Violencia Intrafamiliar busca que la rehabilitación de hombres golpeadores sea obligatoria, informó Rosario Flores Navidad, directora de este consejo.

"Hemos encontrado muchos casos de violencia al interior del hogar, por eso es importante que se les canalice la atención a estos hombres agresores, no como una cuestión opcional, si no como una obligatoriedad para poder eliminar una sanción, una penalidad, digamos, una detención, en algunos casos graves".

Nota completa en:

http://www.noroeste.com.mx/publicaciones.php?id=383876&id_seccion=

Inicia CEDH investigación por golpiza a estudiante

Netzahualcoyotl Ceballos

La Comisión Estatal de Derechos Humanos abrió una investigación en torno al caso de Ana Gabriela, la estudiante golpeada hace dos semanas por Óscar Villegas Velázquez.

El visitador regional, Lorenzo Joya Antonio se trasladó hasta el Instituto Mexicano del Seguro Social, donde se encuentra interna Ana Gabriela. Ahí sostuvo una conversación con los familiares de la víctima.

Nota completa en:

http://www.noroeste.com.mx/publicaciones.php?id=383897&id_seccion=

Notifican a policías su sanción

Carolina Tiznado

La Comisión de Honor y Justicia ya inició la entrega de notificaciones a los policías municipales que estuvieron compareciendo por la denuncia de los jornaleros de Isla del Bosque.

"Ya se empezaron a entregar las notificaciones, pero hasta el jueves o viernes podremos decir los nombres y a qué corresponden las sanciones", dijo el Síndico Procurador.

Nota completa en:

http://www.noroeste.com.mx/publicaciones.php?id=383834&id_seccion=

Asegura ejército lujosas propiedades en Sinaloa

Javier Cabrera Martínez

Un lujoso rancho, con un pequeño lago alimentado con aguas del río San Lorenzo y una residencia, ubicadas en el ejido Portaceli, presuntamente propiedad del síndico de Eldorado, Dámaso López García, fueron asegurados por el ejército.

Los inmuebles, ubicados a 57 kilómetros al sur poniente, previamente fueron cateados por elementos castrenses, sin que se conozca en forma oficial, lo que se localizó en su interior, sólo se tiene conocimiento que fueron sacadas camionetas, cuatrimotor y documentos.

Nota completa en:

<http://www.eluniversal.com.mx/notas/514020.html>

TAMAULIPAS

Piden padres exhumación de estudiantes muertas

Roberto Aguilar Grimaldo

Los padres de las tres menores halladas muertas en el río Bravo, se manifestaron frente a la delegación regional de la Procuraduría General de Justicia, en Matamoros, y pidieron la exhumación de los cuerpos de dos de las estudiantes.

Unas 30 personas participaron en la protesta en la que portaron mantas con mensajes como "La Procuraduría apesta" y " No se vale, eran unas niñas".

Nota completa en:

<http://www.eluniversal.com.mx/notas/513900.html>

VERACRUZ

ALCALDE DE PAPANTLA DESTITUYE ILEGALMENTE A DELEGADA DE TURISMO DEL NORTE DE VERACRUZ

La delegada de Turismo en la zona Norte de Veracruz, Citlali Medellín Careaga, denunció que en un acto ilegal fue removida de su cargo por el alcalde de Papantla, Francisco Herrera, ya que su destitución solo podría ser ordenada por el secretario de Turismo de Veracruz, Iván Hilman Chapoy.

Medellín Careaga levantó en la primera semana de junio las actas correspondientes por su irregular destitución y de ello informó en una conferencia de prensa, informó la correspondiente de Cimacnoticias en la entidad, Livia Díaz.

Nota completa en:

<http://www.cimacnoticias.com/site/08061013-BREVES-DE-CIMAC-10.33502.0.html>

YUCATÁN

DIARIO DE YUCATÁN CENSURA COLUMNA DE PERIODISTA RAÚL LUGO SOBRE HOMOSEXUALIDAD

El columnista Raúl Lugo Rodríguez, del Diario de Yucatán, renunció a su columna semanal "Iglesia y sociedad", espacio que tenía desde hace 15 años, debido a la censura de dos de sus trabajos, el 14 de enero y 12 de mayo pasados, donde abordaba el tema de la homosexualidad. Supone que la censura se debió a la crítica que hizo de las terapias "reparadoras" que aseguran convertir a las personas homosexuales en heterosexuales y lamentó que el diario omita voluntariamente presentar diferentes puntos de vista.

En un comunicado escrito por él mismo y difundido por Cencos, el periodista explica que en su texto del 14 de mayo abordaba el Día internacional de lucha contra la homofobia, efeméride establecida por la ONU y aprobada por el Congreso de la Unión. Trataba sobre la necesidad de luchar contra los prejuicios, raíz de las prácticas discriminatorias.

Nota completa en:

<http://www.cimacnoticias.com/site/08061013-BREVES-DE-CIMAC-10.33502.0.html>

Identifican a mujer asesinada en Mérida

La Procuraduría de Justicia del Estado informó hoy que fue identificada la mujer que la víspera fue hallada cerca del puerto de Sisal asesinada y envuelta en una bolsa de plástico.

Se trata de la joven Karime del Rosario Canto, de 19 años de edad, oriunda de Mérida y quien había sido reportada como desaparecida desde hace 15 días por sus familiares.

Nota completa en:

<http://www.reforma.com/estados/articulo/446/890406/>

La Red de Vigías del Ombudsman envía una síntesis informativa que se elabora mediante la consulta diaria electrónica a medios electrónicos mexicanos de circulación local y nacional, así como otros medios. Asimismo, es un espacio en el que los integrantes de la Red pueden enviar sus opiniones, escritos, artículos, comunicados, actividades, etc. para su difusión.

Vigía Ciudadano del Ombudsman

<http://www.amdh.com.mx/vigiaciudadano>

Filosofía y Letras No.88, Col. Copilco-Universidad C.P. 04360, México, D.F.

Tels. 5659.4980 / 5554.8094
5658.5736 Fax: 5658.7279